

Graz, am 2. März 2022

## **Frieden ist die einzige Option!**

### **Hier wie dort.**

Mit Bestürzung und Angst mussten wir dem Angriff auf die Ukraine ohnmächtig zusehen.

Wir sind zutiefst betroffen und fühlen mit allen Kindern, Frauen und Männern, welche unsäglichem Leid ausgesetzt sind.

Frieden ist **weltweit** die **einzige** Option, unnötiges Leid, Vertreibung und gewaltvollen Tod zu unterbinden.

### **Wo Krieg ist, werden Menschenrechte verletzt.**

In schwierigen Zeiten, besonders jetzt, müssen wir alle zusammenhalten und gemeinsam unsere Grundwerte, Demokratie, Humanität, Freiheit und Menschenrechte schützen.

In Solidarität fordern WIR, die unterzeichnenden Beiräte der Menschenrechtsstadt Graz

- *ein sofortiges Ende aller Kriegshandlungen*
- *allen Menschen auf der Flucht Sicherheit und Asyl zu gewähren*
- *all jene zu unterstützen, die sich gegen den Krieg einsetzen*
- *die Einhaltung des Völker- und Menschenrechts*

## **Die Wiederherstellung des Friedens ist die einzige Option!!!**

Interreligiöser Beirat der Stadt Graz

Menschenrechtsbeirat der Stadt Graz

MigrantInnenbeirat der Stadt Graz